

## 2 学期の反省（終業式で発表する予定だったものです）

1 年生 宗形咲希

2 学期には、まず香中祭がありました。1 年生は、練習のときにみんなで意見を言い合いながら、セリフの変更したり動きをつけたりして、見に来たお客さんを楽しませられるように練習を重ねました。本番では、目標通りお客さんに笑って楽しんでもらえていたので良かったです。初めてののお祭り広場では、先輩と協力してみんな一生懸命に頑張っていました。体育祭では、3 年生の皆さんと楽しい思い出をつくるために、休み時間に練習していました。当日は、その成果もあり、3 年生との楽しい思い出をつくることができました。来年はもっと楽しめるように、私たちが盛り上げていきたいです。体育祭が終わると、1 年生は礼検で「小山田先生の呪い」がかけられ、みんなが2 学期の分を終わらせようと頑張りました。また、休み時間や給食の時間は、みんな楽しく過ごせていました。

3 学期では、3 年生と過ごせる最後の学期なので、思い出をつくりつつ、1 年生の分の礼検をすべて終わらせて、楽しく平和に過ごしたいと思います。

2 年生 三上大智

香中祭や体育祭などの行事では、みんなの優しさも見れたと思います。たとえば、体育祭ではチームの仲間が点数を入れた際、チームの仲間が褒めあっていたところで、そう感じました。学習面では、最後の方に礼文検定をたくさんの方が合格することができていました。授業中は落ち着きがないときもあるので、できるだけ集中できるように頑張ります。

冬休みは、メディアを使いすぎないことや睡眠時間が少なくならないようにするために計画を持った生活を心がけます。

3 年生 佐藤瑠海

3 年生の2 学期の反省です。学習面では、学力テストや期末テストに向けて、プランニングノートを活用し、計画的にワークを解いたり、自分なりの勉強法で頑張っていました。また、学習会や休み時間など、限られた時間の中でも、わからないところや苦手な部分を減らそうと先生方に聞いたり、お互いに教え合うなどして頑張っていました。

次に行事についてです。2 学期では香中祭、体育祭など、3 年生として最後の大きな行事がありました。各学年、各班、立てた目標に向かって、それぞれお互いに支え合いながら協力し、最後までやりきることができたと思います。

次に生活面についてです。3 年生は、自分から挨拶ができていたり、特に机や棚の整理整頓がすばらしく、意識してできていました。また、コロナ対策として手洗いやうがいや、消毒などを毎日徹底して行い体調管理をしっかりできていたと思います。

最後に冬休みに向けてです。3 年生は受験が近づいてくるので、学習会をつかって、復習をしたり、苦手なところを先生方に教えてもらうなど、受験に向けて備えていきたいと思っています。

生徒会代表 瀬戸咲帆

みなさんこんにちは。今日は2 学期最後の日です。2 学期は色んな行事、たくさんのテストがありました。そこで学んだこと、課題が見えてきたと思います。うまくいったことはそのまま、のばせるように、みつかった課題は、直せるようにしていきましょう。そして、冬休みは、勉強を計画的にすすめて充実した休みにしましょう。